
よくある質問

なぜ、わざわざスーパーシティに応募しなけれ
ばならないのか

デジタル化をいろいろな分野に取り入れ、心身の健康づくりや子供の学
び、交通ネットワーク構築などに活用し、また、地元企業の生産性の向
上や企業誘致を進めることで、私たちがもっと豊かに、もっと元気に、
もっと楽しく暮らせるまちにすることが出来ます。

新しい技術を使いこなせない高齢者は置い
て行かれるのではないか

様々な技術の導入にあたっては、誰もが分かりやすい形としていきます。
説明会や相談窓口も開設して、誰一人とり残さないための対策をとっ
ていきます。また、新しい技術を広く活用することで、個別対応が必要
な住民に対してもさらなるケアを図れるようにします。

今回の説明内容は決定しているものなのか
スーパーシティへの着手は、いつ、誰がどう
やって判断するのか

本日のご説明は、国の公募に申請する、というご説明です。
国で採択を受けた後に、市民の皆さまのご意見をしっかりお聞きしなが
ら、協力を申し出てくれた企業・研究機関（現在107）と連携して、
今後詳細な計画をつくります。

余計なコストがかかる無駄遣いになるのでは
ないか

各種プロジェクトには、国の財政支援等を最大限活用していきます。
市民の皆さまのお困りごとや課題を解決し、暮らしをより良くする事業を
実施します。
その場合も、費用対効果を十分考えて実施します。

個人情報が勝手に使われたり、漏洩したり
する懸念はないのか

市民の個人情報を勝手に使うことはありません。実証の目的に賛同頂
いた方から、ご提供頂いたデータを利用します。
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